

ACTA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA INTERUNIVERSITARIA DEL MÁSTER EN INGENIERÍA DE MINAS

Siendo las 12,00 horas del día 17 de mayo de 2022, en sesión virtual, se abre reunión de los representantes de las universidades de Huelva, Jaén y Córdoba en la Comisión Interuniversitaria, a fin de tratar los siguientes puntos como orden del día:

- 1-Aprobación, si procede, del acta del 21 de Marzo
- 2- Programas Académicos de Recorrido Sucesivos-PARS
- 3- Elección de un secretario
- 4- Ruegos y Pregunta

Asisten:

Por la Universidad de Huelva: Dr. Salvador Pérez Litrán, Dr. María Santisteban Fernández

Por la Universidad de Jaén: Dr. Francisco Javier Iglesias Godino, Dr. Julián Martínez López, Dr. Manuel Valverde Ibáñez

Por la Universidad de Córdoba: Dr. José María Fernández Rodríguez, Dr. Enrique Fernández Ledesma, Dr. José Ramón Jiménez Romero

Excusan su asistencia:

Por la Universidad de Huelva: Dr. Fulgencio Prat Hurtado

Por la Universidad de Jaén: Dr. Julián Martínez López

1.- Queda aprobada por asentimiento

2.- El Dr. Salvador Pérez Litrán expone en que consisten los Programas Académicos de Recorrido Sucesivos-PARS, así como el procedimiento a seguir, plazos, etc.

La Dr. María Santisteban expone que ha enviado la propuesta de los PARS de la UHU para el Grado en Ingeniería en Explotación de Minas y Recursos Energéticos a la CAM interuniversitaria para su conocimiento.

El Dr. Manuel Valverde apoya la creación de los Programas Académicos de Recorrido Sucesivos y expresa que su universidad está articulando un reglamento para los PARS.

El Dr. José Ramón Jiménez afirma que su universidad también está trabajando en una normativa que los regule.

Todos los asistentes están de acuerdo de la creación de los Programas Académicos de Recorrido Sucesivos y se llega al acuerdo de que para la próxima CAM cada coordinador informará sobre la aprobación de su PARS.

3.- El Dr. Francisco Javier Iglesias Godino es elegido como secretario de la Comisión Académica Interuniversitaria hasta el día 17 de mayo de 2023, fecha en la que se elegirá un nuevo secretario.

4.- La Dr. María Santisteban ruega a las otras sedes que envíen las modificaciones de la Memoria de Verificación a la mayor brevedad posible.

El Dr. Enrique Fernández Ledesma felicita al Dr. José Ramón Jiménez y al Dr. José María Fernández por sus cátedras.

Francisco Javier Iglesias Godino da la bienvenida al Dr. José Ramón Jiménez y reconoce el trabajo realizado hasta entonces por la Dra. Francisca Daza.

A estas felicitaciones y bienvenidas se le suma el resto de asistentes.

Y siendo las 13,30 horas del día de la fecha, finaliza la sesión, de todo lo cual doy fe.